

Nouveaux visages au Conseil d'Administration de la Fondation CHU Saint-Pierre : de l'énergie et de la passion au service de la santé !

La Fondation CHU Saint-Pierre est ravie de vous annoncer l'arrivée de nouveaux membres dynamiques et inspirants au sein de son Conseil d'Administration, depuis le mardi 8 octobre 2024.

Des profils diversifiés pour une fondation encore plus impactante.

Avec des parcours complémentaires, les nouveaux membres du Conseil d'Administration apportent à la Fondation des compétences variées et une expertise solide.

Leur mission : renforcer l'impact de la Fondation et insuffler une nouvelle dynamique. L'objectif commun : répondre à un besoin social en offrant des services de qualité accessibles à tous, tout en valorisant son ancrage au cœur de Bruxelles.

À la tête de ce renouveau, Roland Cracco, CEO d'Interparking, prend la présidence, apportant son expérience en leadership et en gestion de projets d'envergure pour guider la Fondation.

Zoom sur les nouveaux membres :

Président :

- **Roland Cracco:** CEO d'Interparking et président de la Fédération Belge du Stationnement.

Administrateurs :

- **Jean-Pierre Buyle:** Avocat spécialisé du monde des affaires et ancien bâtonnier de Bruxelles.
- **Mounira Benchekroun:** Consultante spécialisée dans le conseil et la formation sur les questions de genre au sein des entreprises et des organisations.
- **Barbara Cuglietta:** Directrice du Musée Juif de Belgique depuis 2020.

Un nouveau souffle pour des projets ambitieux !

L'arrivée de ces profils talentueux est l'occasion pour la Fondation de réaffirmer son engagement : innover constamment pour améliorer la qualité des soins de l'hôpital, tout en poursuivant nos projets internationaux, notamment en Ukraine avec le centre de rééducation des blessés de guerre, et à l'hôpital de Panzi, en collaborant étroitement avec les équipes soignantes de Dr Denis Mukwege.

Roland Cracco, Président du Conseil d'Administration, exprime son enthousiasme à l'idée d'assumer ce nouveau rôle : *"Je suis honoré, avec les administratrices et administrateurs, de contribuer activement au développement d'une Fondation bruxelloise qui place les besoins sociaux au cœur de ses actions. Forte de ses valeurs de solidarité,*

d'entraide et d'innovation sociale, elle se distingue par son engagement à améliorer concrètement la vie des patients."

À propos de la Fondation CHU Saint-Pierre

Depuis sa création, la Fondation CHU Saint-Pierre s'emploie à accompagner l'hôpital dans le développement de projets de santé publique innovants et durables, ayant un véritable impact sociétal. À travers ses initiatives, la Fondation contribue concrètement à améliorer le quotidien des patients et des soignants du CHU Saint-Pierre, en soutenant des actions qui transforment positivement leur environnement et leur qualité de soins.

La gestion de la Fondation est assurée par Aurore Borrens à partir de la mi-octobre.

Liste des administratrices et administrateurs de la Fondation CHU Saint-Pierre:

Dr Magali Bartiaux, Mounira Benchekroun, Marie-France Botte, Jean-Pierre Buyle, Roland Cracco, Barbara Cuglietta, Dr. Isabelle Loeb, Mohamed Ouriagli.